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付
番
号 

受
付
月
日 

東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 1 － 1 

議席番号 番 氏 名 

会派名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 本年 10月実施

の大気汚染測定に

ついて  

 

  

 

 

２ ごみのポイ捨て

の無い町について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

３ 誰も自殺に追

い込まれることの

ない温かな東郷町

の現状について 

 

 

⑴ ららぽーと愛知東郷の南東交差点角の臨時

駐車場に白いミニトラックが停車していた。 

  ア 車は愛知県の大気汚染測定車とのこと。

   測定の理由は何か。      

  イ 測定内容・結果はどのようなものか。 

  ウ 測定結果はどのように反映されるのか。 

  

⑴ 瀬戸大府東海線の沿道・中央分離帯のごみ 

  のポイ捨ての量が多く、目に余る状態である。 

ア  現在の植え込みの選定・草刈り・清掃の

頻度はどれくらいか。 

イ 今後の植え込みの選定・草刈り・清掃の

頻度を増やせないか。 

ウ ごみのポイ捨て禁止の看板の積極的な取

り付けをどのように考えるか。 

 

⑵ 町内各地域のごみのポイ捨て・飼い犬のふ

んの放置も多い。 

ア 住民からの苦情や相談はあるのか。 

イ 捨てない！という各個人の意識の啓発が

必要と思う。東郷町ポイ捨て等禁止条例を

どのように周知しているのか。 

ウ 町内の会社・大型商業施設・商店には、

どのように呼び掛けをしているのか。 

 

⑴ 愛知県ではコロナ禍で自殺者が増えている

が、本町での状況はどのようなものか。 

ア 東郷町の自殺者数の推移は。 

イ 窓口への相談は多くなっているか。 

ウ コロナ禍による生活困窮で自殺を考える

人が増えている。コロナ禍におけるサポー

トはどのようなものか。 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

担当部長 

水 川  淳 

若 園 ひ で こ 

１ 
     １１月１２日 

午前・午後   ８時３８分 

 14 

無 会 派 


